



2007. 10. 30 京都工芸繊維大学職員組合発行

<http://web.kyoto-inet.or.jp/people/kitunion/>

組合新役員と学長との懇談

10月24日に新役員が江島学長に新任のあいさつに行き、懇談を行いました。新執行部からは小坂執行委員長、若杉書記長、江頭書記次長、岡田書記次長の4名が出席しました。

会見では、法人化が一段落した現状での大学の将来展望、法人化による教職員への負担の増大、教職員の心身の健康に関する問題、教職員に行き渡る効果的な情報公開など、多岐にわたる話題について意見交換を行うことができ、30分の予定を大幅に超える1時間半の懇談となりました。

江島学長からは、教職員の負担をできるだけ低減するための改善は積極的に取り入れる方針であること、教職員の健康については大切な問題として検討していること、教職員への情報発信についてはいろいろ検討しており良い意見は採り入れていくこと、などのお考えを伺いました。

懇談では、組合、法人ともに目指しているゴールは同じであるとの共通認識を持つことができました。



江島学長と懇談する新役員